
 

 

 

Verbale del Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA.  

Verbale n. 02/2022 

Martedì, 25 gennaio 2022, alle ore 20:30 si riunisce a Valmadrera il Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA. che vede la 

partecipazione dei seguenti consiglieri: 

Maurizio Biancotti P A V  Aldo Bossa P A V  Marco Calzone P A V 

Sergio Cattaneo  P A V Claudio Ceresa P A V Lucia Chiesino P A V 

Sergio Cossu P A V Angelo Delogu P A V Massimiliano 

Fantoni 

P A V 

Marco Freddi P A V Paolo Gasparini P A V Alberto Grenni P A V 

Ida Andrea Gulino P A V Giuseppe Ligios P A V Alessandro Mazza P A V 

Antonio Mirabella P A V Chiara Orlandi P A V Iris Pagano P A V 

Marina Paul P A V Claudio Reali P A V Gabriele Rossetti P A V 

Saverio Sani P A V Maria Schember P A V Giampietro Tentori P A V 

      

Soci  presenti: è presente il socio Renato C. in rappresentanza di Vitrù- ANITA Calabria 

Note: Iris Pagano e Antonio Mirabella lasciano la riunione alle ore 22.30, dopo la discussione sul post della socia 

Simona P.; Marco Freddi, Maria Schember e Angelo Delogu lasciano la riunione alle ore 23.15, dopo l’approvazione  

della richiesta di dimissione del Consigliere FENAIT Alessandro Perrucci 

Legenda: P = presente A= assente V = presente in video/audio conferenza 

Ordine del giorno: 

1. programmazione principali eventi associativi e attività anno 2022 - individuazione referenti per ciascun 

evento - definizione ruoli e compiti associativi 

2. varie ed eventuali 

Verificata la sussistenza del numero legale il Presidente da avvio ai lavori del Consiglio Direttivo: 

Prima di procedere alla trattazione dei punti all’OdG, il Presidente da comunicazione che sono giunte le dimissioni del 

Consigliere Aldo Bossa dall’incarico elettivo in A.N.ITA.. Riferisce di averlo sentito telefonicamente in giornata e di 

aver appreso da lui che le stesse sono di natura strettamente personale. Il Presidente, nel corso della telefonata avuta 

con il Consigliere, riferisce di averlo ringraziato per il lavoro svolto e di avergli augurato di risolvere i problemi che 

l’hanno portato a questa scelta.  Il Consiglio Direttivo prende atto delle dimissioni.    

Il Presidente informa inoltre che la FENAIT ha proposto la ristampa di t-shirt con il disegno della “Danza di Matisse”. 

Sentito il parere dei Consiglieri presenti, che in stragrande maggioranza posseggono già la maglietta realizzata anni fa, 

senza alcun logo, da A.N.ITA. e solo recentemente esaurite dopo anni di giacenza, si ritiene di non procedere con 

l’ordine. Si valuterà in corso d’anno se, in base alle risorse economiche a disposizione, andare a realizzare delle t-shirt 

gialle da indossare in occasione di eventi associativi. 

1. programmazione principali eventi associativi e attività anno 2022 - individuazione referenti per ciascun 

evento - definizione ruoli e compiti associativi – in considerazione delle decisioni prese in fase di approvazione del 

bilancio economico preventivo che ha stabilito di contenere nell’ordine del 20% le spese di segreteria rispetto agli 

importi di uscite per lo svolgimento di attività di interesse generale (rif. D.Lgs 117/2017) si ritiene necessaria la 

riorganizzazione di alcune mansioni interne ed esterne al Consiglio Direttivo. Viene inoltre evidenziato che il 2022 

sarà l’ultimo “pieno” di lavoro per questo CD. Diventa pertanto strategico affinare l’efficacia comunicativa e 

presentare un ricco programma di eventi ed iniziative associative tutte accomunate dall’impegno di affermare il 

Naturismo ne nostro Paese contribuendo alla crescita culturale del Movimento. 
Di seguito viene riportato lo schema della riorganizzazione, degli eventi messi in calendario e degli incarichi 

associativi. 
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. varie ed eventuali: 

▪ post di accuse sulla pagina facebook  della socia S.P. - preso atto che la socia S.P., già attiva collaboratrice in 

alcune iniziative associative, ha manifestato sulla propria pagina facebook una pesante critica circa la supposta 

mancata comunicazione di contatto con contagiato Covid ad un evento A.N.ITA., la maggioranza dei 

Consiglieri presenti stigmatizza il comportamento avvenuto in tempi e modi inopportuni. Viene comunque 

chiesto al Tesoriere Massimiliano Fantoni di mettersi in contatto con la socia S.P. al fine di avere un 

chiarimento. In attesa di ciò si provvede a non affidare alla socia alcun incarico o richiesta di collaborazione. 

Infine viene evidenziato che il comportamento di A.N.ITA. è stato ineccepibile e rispettoso della normativa 

vigente. In particolare si fa notare che: 

 la comunicazione della positività e prima ancora dei sintomi Covid è avvenuta ben oltre le 48 ore stabilite 

dalla norma per poter parlare di contatto con positivo 

 in accordo con il contagiato gli organizzatori dell’evento hanno convenuto con lo stesso di non dover 

informare i presenti all’evento e pertanto, nel rispetto della normativa sulla privacy gli organizzatori erano 

tenuti al riserbo sull’identità del socio 

 in ogni caso la comunicazione sull’avvenuto contatto con positivo spettava all’Autorità Sanitaria, che nel 

caso avrebbe richiesto l’elenco dei presenti al ristoratore che ospitava l’evento. Elenco che A.N.ITA. aveva 

fornito il giorno stesso dell’evento lasciando al ristoratore il compito di controllare i Green Pass dei presenti. 

Cosa che è stata regolarmente fatta. Se l’Autorità Sanitaria non ha ritenuto di dover procedere con le 

comunicazioni ciò sta a significare la corretta interpretazione  data al primo punto di queste considerazioni. 

Alla luce di quanto detto si ritiene molto grave e gratuito quanto pubblicato sulla pagina facebook privata che 

ha ottenuto il consenso di alcuni soci A.N.ITA. evidentemente non correttamente informati circa l’accaduto   



▪ affermazioni del Consigliere FENAIT Alessandro Perrucci contro la dirigenza A.N.ITA. - sempre con 

riferimento all’accaduto espresso nel punto precedente, si registra un inaccettabile esternazione del Consigliere 

FENAIT Alessandro Perrucci in cui attacca l’attuale dirigenza A.N.ITA. attraverso queste affermazioni:                

“Constato ancora una volta che l'attuale gruppo dirigente di A.N.ITA. è molto bravo a comunicare le belle 

iniziative proposte ... assai meno propenso a comunicare gli annullamenti e quando qualche cosa va storto 

come in questo caso anche se senza alcuna specifica responsabilità in merito. Personalmente trovo la cosa 

grave perché un'associazione deve basare i rapporti con i propri soci (o potenzialmente tali) sulla fiducia e il 

rispetto reciproco, non sul marketing esasperato.” Pur riconoscendo la libertà di opinione e di espressione, si 

ritiene che una simile affermazione non sia compatibile con il ruolo di Consigliere FENAIT. All’unanimità 

viene deciso dal CD di chiedere le sue dimissioni da tale incarico. 

▪ spostamento data chiusura concorso fotografico “Liberi, naturalmente nudi – seconda edizione” -  visto il 

perdurare della situazione pandemica che di fatto sta limitando la partecipazione al concorso fotografico, viene 

deciso di spostare la data ultima per inviare foto al 15 ottobre 2022 lasciando così la possibilità di “sfruttare” la 

stagione estiva per realizzare le opere. 

▪ delega al Consigliere Gabriele Rossetti per attivazione SIM telefonica – il CD autorizza il Presidente a 

delegare il Consigliere Gabriele Rossetti ad attivare per nome e per conto una scheda telefonica intestata 

all’Associazione su cui far confluire le richieste di informazione dei soci, così come stabilito negli incarichi 

associativi precedentemente approvati. 

Alle ore 00:25 di Mercoledì, 26 gennaio 2022, il Presidente dichiara chiuso il Consiglio Direttivo. 
 

Il Presidente e Verbalizzante 

Giampietro Tentori 

 


